Une université française remet le titre de docteur honoris causa à l'ex-président équatorien Rafael Correa



Paris, 8 novembre (RHC)- L'université de Grenoble, en France, a remis le titre de docteur honoris causa à l'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa qui accumule maintenant 16 titres honorifiques remis par des institutions de nombreux pays.

L'Université de Grenoble a reconnu ainsi le politique équatorien pour sa trajectoire de remarquable économiste qui met la science au service de l'homme dans le but de réduire les inégalités.

Après avoir reçu le titre, Rafael Correa a donné une conférence intitulée «Le développement en tant que processus politique » dans laquelle il s'est référé à l'expérience de l'Équateur et de l'Amérique Latine avec l'arrivée de gouvernements progressistes.

Rafael Correa a signalé que les institutions, les politiques et les programmes d'un pays dépendent de ceux qui sont au pouvoir : les élites ou les grandes majorités, le capital ou les êtres humains, le marché ou la société.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/146882-une-universite-francaise-remet-le-titrede-de-docteur-honoris-causa-a-lex-president-equatorien-rafael-correa$



Radio Habana Cuba